

AD IDF - Fermeture de boutiques

LA CFE-CGC ORANGE EN RÉSISTANCE CONTRE UN PLAN SOCIAL DÉGUISÉ



Octobre 2024 - IL - DO IDF

Dans les coulisses d'une entreprise en mutation, les représentants du personnel se voient, pour la seconde fois cette année, conviés à un spectacle dont ils connaissent déjà le dénouement : la fermeture de 4 nouvelles boutiques, telle une pièce de théâtre aux actes répétitifs.

Une cadence infernale

Depuis le début, vos élus CFE-CGC Orange n'ont cessé de mettre en garde la Direction contre le rythme effréné des fermetures de boutiques. Ces fermetures ou transferts vers Orange Store s'enchaînent, perturbant les salariés et bouleversant leur équilibre vital.

La saison à venir pourrait bien voir Orange Store couronnée d'un César du meilleur espoir, tant son talent à faire disparaître les décors est remarquable. Que dire de ces salariés contraints à des trajets toujours plus longs, accroissant la fatigue et altérant les vies privées ?

Cauchemar en boutique

Dans un contexte de restructuration alarmant, les élus CFE-CGC Orange s'opposent à la fermeture de 4 nouvelles boutiques, Paris – Passy, Montrouge, Vincennes et Noisy les Arcades, soulignant l'impact dévastateur sur les salariés et leur quotidien.

Malgré les alertes répétées sur la cadence des dossiers et l'absence de communication de la Direction, les préoccupations des personnels demeurent ignorées.

Ce plan social déguisé, qui affecte profondément la vie privée des salariés, est perçu comme un véritable "cauchemar en boutique". Les élus appellent à une prise de conscience urgente et à l'ouverture d'un dialogue constructif pour préserver l'intégrité du réseau.

L'émotion en coulisses

Les élus, et plus encore les salariés, se trouvent plongés dans une tempête émotionnelle face à ces fermetures à répétition. Les réponses de la Direction créent un climat d'incertitude et alimentent l'inquiétude.

Les Représentants du Personnel tentent de combler le vide laissé par une Direction peu communicante. Chaque salarié ressent le poids de cette situation, oscillant entre l'angoisse d'un avenir incertain et la nostalgie d'un passé serein.

Les élus, confrontés à cette réalité, deviennent les porte-voix des espoirs et des craintes de leurs collègues. Dans ce contexte, ils s'efforcent de naviguer entre les informations fragmentées et les attentes pressantes, tout en cherchant à préserver la dignité et le bien-être de chacun.

Résistance et dignité

Les élus CFE-CGC Orange se dressent face à l'inéluctable. Leur vote contre la fermeture des boutiques résonne comme un cri de résistance. Ces établissements, jadis emblématiques, emportent avec eux un pan de notre identité collective.

Les élus portent en eux les espoirs et les craintes de leurs collègues, affirmant leur détermination à préserver ce qui peut encore l'être.

Dans ce crépuscule d'incertitudes, leur geste incarne la dignité de ceux qui refusent de se soumettre sans lutter. Bien que le rideau s'apprête à tomber, l'histoire continue. Chaque acteur, élu ou salarié, a un rôle à jouer dans les suites de cette triste saga.





Abonnements gratuits : bit.ly/abtCFE-CGC Tous vos contacts : bit.ly/annuaire CFECGC

